
令和発祥の都 太宰府「梅」プロジェクト
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NHK「はっけんTV」・「はっけんラジオ」で
梅プロジェクトPR！

５月24日㈫に放送されたNHK「はっけんTV」・「はっけんラ

ジオ」に、「令和発祥の都太宰府『梅』プロジェクト」を担

当する産業振興課の職員が出演し、梅プロジェクトをPRし

ました。

番組内では、本プロジェクトの目的や梅を使って作られ

た製品の魅力について、軽快にユーモアを交えながら伝え

ました。

番組放送後には、発売中の商品やプロジェクトに関する

問い合わせが多数寄せられるな

ど反響があり、多くの人に梅プ

ロジェクトを知ってもらう機会と

なりました。

本年度の梅プロジェクトにも

ぜひご期待ください。

熟成プレミアム梅酒「東風の梅」
発表会

太宰府の梅を３年間漬けこんだ、熟成プレミア

ム梅酒「東風の梅」が完成し、５月27日㈮に発表

会が行われました。同製品は、「令和発祥の都太

宰府『梅』プロジェクト」に賛同した大賀酒造株式

会社が製造したもので、昨年から販売を開始し本

年で２年目を迎えます。

試飲した楠田市長は、

「梅の芳醇な香りが口

に広がり、大変美味し

い」と感想を述べまし

た。本市ふるさと納税返

礼品の目玉としてもノミ

ネートされています。

　日之出水道機器株式会社から企業版ふるさと納税として本市

へ寄附をいただき、５月27日㈮に贈呈式を行いました。

　同社には本制度開始前の平成６年度から、継続して多くの

寄附をいただいています。これまで寄附金は図書購入費に活用

し、市民図書館の「ヒノデ文庫」として、外国語資料や児童図

書などの設置に充てさせていただきました。市民図書館の入口

を入って右手に「ヒノデ文庫」のコー

ナーを設けていますので、ぜひ一度ご

覧ください。

　本年度も寄附金は図書の購入に活

用させていただく予定です。

太宰府ライオンズクラブから本市の教育活動

に役立ててほしいと寄附をいただきました。

４月27日㈬に行った贈呈式には、ライオンズク

ラブ国際協会元国際理事の不老安正さん、太

宰府ライオンズクラブ会長の常住久芳さん、同

会の眞鍋栄司さんが出席され、目録を贈呈して

いただきました。

寄附金は、各市立小

学校で学校図書館の

蔵書を充実するために

活用させていただく予

定です。
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